

POLÍTICA JUDICIAL LOCAL REGIONAL ECONOMÍA NACIONAL

ACTUALIDAD •

DEPORTES OPINIÓN

Alcalde de El Copey acusa a Isa y Ecopetrol por incumplir medidas de bioseguridad por Covid-19

may 03, 2020 Administrador For General Q 0



Una voz de alerta lanzó el alcalde de El Copey, Francisco Meza Altamar, ante la compleja situación que se presenta en el municipio por la violación de los protocolos de seguridad por parte de los trabajadores de ISA Transelca y las Empresa Colombiana de Petróleo's (Ecopetrol).

Según el mandatario, contratistas y empleados de planta de estas compañías no tienen en cuenta las medidas de prevención fundamentadas en los diferentes decretos que ha emitido la administración, haciendo caso omiso al Pico y Cédula y al Pico y Placa municipal.

"Voy a emitir un oficio a estas empresas donde los hago responsables de cualquier caso de Covid-19 que se pueda presentar en el municipio, los contratistas y empleados de Ecopetrol y Transelca, son unos irresponsables que entran y salen de El Copey como si nada; los hemos visto trabajando sin protocolos de seguridad ni permisos y a esto hay que ponerle freno", afirmó el mandatario Francisco Meza Altamar.

Asimismo denunció que estas personas salen cada ocho o 15 días, a ciudades como Cartagena, Ciénaga, Santa Marta, Barranquilla, Bogotá, a su descanso y regresan sin hacer cuarentena, aumentando el riesgo de un posible contagio de Coronavirus traído de otra ciudad. La situación tiene alarmada a la comunidad copeyana, quienes en reiteradas oportunidades se han quejado ante el alcalde, solicitando que se ejerza la autoridad sobre estos.

La denuncia del mandatario también dice que como autoridad han impartido comparendos por la violación del decreto 060, sin embargo, los infractores se han negado, primero a retirarse a su lugar de habitación y segundo a contribuir con el pago del mismo. El más reciente fue impartido a un ingeniero de Ecopetrol.

Cabe resaltar desde que inició el aislamiento preventivo o cuarentena nacional en todo el territorio colombiano, la administración municipal de El Copey ha tomado medidas preventivas con el fin de evitar casos de coronavirus, lo que ha permitido que a la fecha no haya un solo caso positivo, por lo que la situación que hoy se presenta con empleados de las compañías mencionadas anteriormente, generan preocupación.

"Si en El Copey salen casos positivos y termina siendo cierto que es producto de personas que vienen de afuera como es el caso de contratistas y empleados de Ecopetrol y Transelca, los hacemos responsables de cualquier episodio que suceda a partir de esto. Deben ser conscientes que por no respetar los protocolos y la ley podrían alterar el orden público en el municipio. El Copey no puede ser bueno solo para que vengan de otros lados a trabajar, pero malo para que se queden en la cuarentena sin salir a sus lugares de origen porque no está a la altura de ellos" concluyó el alcalde Francisco Meza.

Comparte esto:

Relacionado





Alerta temprana acciona plan de seguridad 'Copey Seguro'

10 febrero, 2020 En «Judicial»

Bosconia y Copey primeros casos de Covid-19, y tres nuevos contagios en Valledupar

24 abril. 2020 En «Otras Noticias»

Proyecto Ruta del Sol III acorrala economía en municipio de El Copey 24 febrero, 2020

En «General»



Administrador

Deja un comentario

Introduce aquí tu comentario...



Noticias Recientes



Subió considerablemente la cifra de contagiados: 423 nuevos casos y 16 muertes May 03, 2020



Ecopetrol: Desde el inicio se implementaron medidas por COVID-19 en planta de El Copey



May 03, 2020

Consternación y dolor en despedida de la niña Michel. violada y asesinada en Chiriguaná



May 03, 2020

La Gobernación de Santander asumirá las matrículas de los alumnos de estratos 1 y 2 de la UIS



La FLIP exige a Duque y al Ejército explicaciones por espionaje militar May 03, 2020

Tweets por @elpaisvallenato



@elpaisvallenato

Denuncian despido de más de 50 trabajadores en el Hospital Rosario Pumarejo de López elpaisvallenato.com/2020/05/03/den...





@elpaisvallenato

En la Alta Guajira: ICBF rescata 3 niños y una joven Wayúu con estado agudo de desnutrición elpaisvallenato.com/2020/05/03/en-...



Entretenimiento Salud y Belleza Tecnología Cultura Sociales

Insertar

Ver en Twitter



En Drummond Ltd Desarrollamos proyectos que benefician a las poblaciones pertenecientes Hacemos #MineríaBienHecha!

Opinión



< >

Excarcelación Ni Fu Ni Fa II Abr 20, 2020

ESTE ESPACIO PUEDE SER ¡TUYO!



Cinco pasos para contratar a los mejores empleados El éxito de una compañía parte de la calidad y del talento

de su equipo

humano.



Salud



Así es el dolor de garganta por coronavirus May 03, 2020